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范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这里我整理
了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了
解一下吧。
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2017年9月9日晚18:30,xxxxxx学院xxxx系团委学生会组织的
干部换届竞聘大会在1-101多媒体教室顺利展开。出席本次大
会的嘉宾有：xxxxxx老师以及团委副书记、学生会主席以及各
部门的部长，当场嘉宾阵容强大。

在主持人精彩语言渲染下，本次竞聘大会开始了。首先上台
演讲是xx同学，他竞选的职位是团委副书记，他面带笑容，
自信的走上讲台；为大家展示了个人的3分钟的竞选演讲，望
着他那从容回答老师们问题的笑容，让学姐学长们感到欣慰。
随后每位候选人都陆续上台演讲，他们分别就自己对各部门
的.认识，以及在过去工作中取得的优异成绩，对未来工作的
展望等方面做出了激情的演讲。台上同学的精彩演讲，赢得
观众们的阵阵掌声，大会一次又一次掀起高-潮。每位同学的
演讲是那么的与众不同，回答问题是那么的尽然有序，望着
那一张张可以独挡一面的青春面孔，让部长们都心存感激，
在过去的一年里，看着一个个不懂事的小孩锐变成一个大人。

此次选举进行的有条不絮，气氛热烈，在民主原则的指导下
顺利完成了换届选举，并且取得圆满成功。本届换届选举大
会充分展示了我系学生会饱满的精神风貌与认真负责的工作
态度。会终，团委书记xx对本次大会做出了总结发言，对本



次学生会换届大会圆满成功表示祝贺，并对新一届学生会提
出了要求，他强调，在今后的工作中，团学干部必须以身作
则，就真务实，做学生中的表率，努力提高自身协调、沟通、
写作能力，争做优秀学生干部。最后，主持人对本次换届大
会进行了总结，整个大会在庄重而热烈的气氛中圆满结束。

会后，全体团学干部纷纷表示，海院的发展与我们息息相关，
新学年必将用更加积极的态度投入工作中，为海院的发展做
出更大的贡献。随后，所有的部长以及参加竞选的候选人群
体合影，记录了激昂人心得一刻。感谢上一届学生会成员为
海院做出贡献，新一届的学生会干部会继续传承我院的优秀
传统，共同努力做到最好。据悉，本次大会的结果将于近日
公布。

20**年5月18日，文法学院团委在教学楼204举行了换届选举
大会，出席本次大会的有：院团委书记王伟老师、第三届院
团委副书记陆航平、宣传李化欣、组织王佳彤、办公室主任
李桃莎、实践郑璇，院团委全体干事，以及13级、14级全体
团支部书记等。

9 位候选人从自我评价、工作经验、工作规划等方面进行了
演讲。在各位候选人饱含激情的演讲后，在场的老师和同学
们进行了投票。本次换届大会采取直选方式，现场唱票。产
生了第四届文法团委副书记及部长：副书记桑雨婷、组织辛
星、宣传刘烘秀、实践吴琼、办公室主任衣园园。

最后，院团委书记王伟老师对本次换届大会进行了总结，在
对本次大会圆满成功表示祝贺的同时也对团委工作提出了新
要求。王老师特别指出，学生干部应树立终身学习的观念，
不断提高自我，完善自我。

此次团委换届大会的顺利召开不仅为我院团委注入了新的活
力，而且充分调动了大家的工作激情。新一届的团委成员必
将不负同学们的期望，为我院团委工作尽自己的最大努力，



带领团委继续远航，再创辉煌。
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3月26日上午，在紧张激烈的国防生首届辩论赛预赛后，一年
一度的总结暨表彰大会在长安校区教学西楼d座100报告厅如
期开展。出席本次表彰大会的领导有驻校选培办李建主任，
梁丽干事及符强干事。大会由符强主持。

在激昂的《义勇军进行曲》的歌声后，表彰大会正式开始。
各职能部门以及大队各单位做工作总结。符强就2016-2017年
度工作成效作出简要概括，肯定了全体大队成员在过去一年
的辛勤付出，赞扬了涌现出的有才能、有担当的先锋模范。
梁丽宣读年度表彰先进个人和集体。

李建主任对前期工作回顾后，指出我们西工大作为火箭军唯
一一所签约“985”高校，我们拥有最好的教育资源，并且我
校党委及各部门多年来对国防生格外看重、关爱有加，所以
我们国防生理应在火箭军中成为一面旗帜。过去的18年里，
我校国防生依靠学校良好的教育资源和砺剑尖兵精神的指引
下，共送出2300多名本硕博国防生，成为一批又一批的强军
精英，希望你们能树立责任感，在以后的工作中能为西工大
国防生锦上添花、再创辉煌。此外，李主任还用曾蛟、王忠
心两位火箭军英模典型的先进事迹激发大家珍惜机遇，努力
拼搏。

作为依托国民教育培养的我们，针对部队建设需要，回
首2016，我们收获了成绩，也在问题中收获了工作指引;展
望2017，站在新的起点，我们豪情满怀，怀着新的期望，带
着新的期盼，开启新的征程。
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为表彰优秀，鼓励先进，树立典型，营造浓厚的学习氛围，
进一步调动全体学生学习的主动性和积极性，11月9日下午，
愉园中学举行了20__学年第一学期期中考试总结暨表彰大会，
本次总结暨表彰大会由教务处主任戴礼宏主持，张春花副校
长、教研室何军健主任出席会议。

会上，教研室何军健主任对期中教育教学工作进行总结，在
校长的领导下，经过全体师生的励精图治、不懈努力，期中
考试取得圆满成功，亮点闪现，达到预期的效果，希望取得
好成绩的同学再接再厉，成绩暂时落后的同学调整步伐，加
快速度，迎头赶上，争取在下一阶段的学习中取得更大的进
步。

在期中考试中分别取得初一、二两个年级总分第一名的两位
同学发言，他们分享了学习经验和方法，感恩老师、同学和
父母在学习和生活中的关爱，呼吁全体同学努力拼搏，用优
异的成绩回报父母和老师。

随后，教研室何军健主任宣读了对在本次期中考试中取得优
异成绩及获得进步的同学进行表彰的决定，并宣读获奖名单。
张春花副校长对受表彰的同学进行了颁奖。

最后，张春花副校长代表学校对本次期中考试作总结，并对
全体学生提出希望，希望全体学生以这次表彰大会为契机，
学先进、赶先进，争取在期末考试中再创佳绩。

通过今天的总结表彰大会，同学们表示倍受鼓舞，信心倍增，
将以受表彰的同学为榜样，在今后的学习和生活中争做典范。



年度工作汇报新闻稿 团委换届大会新闻稿篇四

2012年8月14日--镇为做好镇人大、政府换届选举工作，在镇
二楼会议室开展了人大、政府换届工作动员会。市督导组成
员--、、总工会主席--同志，县、乡（镇）换届工作督导一
组组长、组织部副部长--，督导组成员--、--及县派驻到我
镇包点干部--。全镇各村民委主任、镇直各单位负责人及全
体机关干部参加了会议。

会议指出这次换届工作任务艰巨、责任重大、影响深远。要
切实珍惜和维护好全镇上下一心、风清气正的发展氛围一切
从大局出发，精心组织，周密部署，狠抓落实。会上下发了
《--镇人大、政府换届工作实施方案》、《关于在镇人大、
政府换届工作中严肃组织人事纪律的通知》，重新学习了“5
个严禁，17个不准，5个一律”，签署换届纪律承诺书。落实
组织领导、人员机构、工作责任。会议要求，全乡各级党委
组织和广大党员干部把思想统一到中央、省、市、县换届工
作会议精神上来，进一步明确任务、精心组织、确保换届各
项工作的顺利完成。

贴标语190多幅，发放宣传单5000多张，为换届营造风清气正
的良好宣传氛围。集中智慧力量，精心组织实施，全面完成
好换届各项工作任务。并以这次换届为契机，团结和带领全
镇广大党员干部群众，奋力开创我镇科学发展、创新发展、
和谐发展的崭新局面！

会后--村、--村、--村开展了村民动员大会，在大会上村民
代表表示要严明纪律、明确责任，以坚决的态度迎接换届的
到来。

--村、--集中开展了对工作人员的.培训。对自己属地的选取
选举主持人和各选区监票人、计票人，以及其他工作人员进
行了岗前培训。



--村、--村、--组织选民代表对“5个严禁，17个不准，5个
一律”进行学习，并把宣传标语张贴到村里的每一个角落。
采取多种得力措施，切实强化换届纪律的宣传教育，努力营
造出风清气正的换届环境。

在换届中不断加强领导班子思想政治建设，做到讲政治、顾
大局、守纪律、听指挥，切实经受住换届考验，自觉把思想
和精力投入到稳增长、促发展上来，做到思想不乱、干劲不
减、工作不断，真正换出激情、换出干劲、换出斗志，确
保“两不误、两促进”。

3月15日社会发展学院历史学本科生党支部在院会议室召开支
部大会，选举产生新一届支委委员、书记。院党委副书记刘
更生老师、团委蒋志强老师、团委李海燕老师出席了此次会
议，换届改选工作圆满完成。

会上，首先主持人王洋向大会报告实到党员人数，应到正式
党员16名，实到正式党员13名，符合换届改选的有关规定，
并介绍了本次会议的流程。接着，四名竞选人进行了发言；
全体党员采用无记名投票方式从四名候选人中选举两名支委
委员和一名支部书记。在本次换届改选工作中，赵丽冰、朱
小娟当选为历史学本科生党支部的组织委员和生活委员，沈
娇山当选为支部书记。

随后院党委副书记刘更生老师作了总结讲话，对本次支部换
届改选工作的圆满成功表示祝贺，并对新一届支部工作提出
了要求：希望新一届支部紧紧围绕学院党建发展开展工作，
积极探索有效的切入点；做好完善党支部工作制度、改善支
部思想建设、改进党员管理方式、创新支部活动方式等方面
的工作，构建加强党支部建设的长效机制。

最后，主持人王洋对本次换届选举会议进行了总结，整个议
程在庄重而热烈的气氛中圆满结束。
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青协换届大会新闻稿怎么写呢? 下面是小编整理的关于青协
换届大会新闻稿，欢迎阅读。

 

为了调动青年志愿者新一届干部的积极性，培养新一届干部
的责任心和组织能力，20xx年11月4日青年志愿者协会在体育
馆208举办了第十届换届大会，这次大会共有200余人参加，
出席本次大会的有院团委书记王凯、院团委老师牟汶柏、贺
思佳、杨航以及各个社团组织负责人和青年志愿者协会的志
愿者。

本次大会院团委书记和老师以及第九届、第十届青年志愿者
协会主席分别发表讲话，总结前期工作，建议改善更好的发
展道路，并对近期工作提出建议和意见，奉献社会，关爱社
会，奉献自是每个志愿者应尽的责任。

大会还宣读了第十届干部上任名单，优秀志愿者名单，以及
第九届干部的荣誉聘书，每个人的脸上都挂着一份骄傲，那
是作为一名志愿者的骄傲。

大会结束后，全体老师各社团主席负责人合影留念，留下了
最美好的一刻。

青年志愿者协会

20xx年11月4日

12月5日是第30个国际志愿者日，我校青年志愿者协会换届大
会于北区大礼堂举行。



校团委科技实践部部长、青协指导老师杨乐，校团委老师许
勃潮、廖银，花溪区青协负责人何彦刚及各社团代表参加大
会。

本次大会的主要任务是全面总结青协工作成果，推动全校志
愿机制建设、项目建设和队伍建设，提升全校志愿者规模，
增强志愿者活力。

大会正式开始之前，青协播放了历年来的.点点滴滴，大型的
公益环保活动、去山区支教、去敬老院服务等。

会上，杨乐老师致辞，她首先肯定了青协志愿者的志愿服务：
“多彩贵大，志愿花开，无论你是谁，无论你在哪里，我们
都要感谢你，志愿者。”还鼓励大家积极参与青协工作，为
社会服务。

青协第二十届主席吴璇在作年度汇报工作时表示：“20xx年的
青协是斗志昂扬的，是成长的，是硕果累累的，奉献、友爱、
互助、进步的宗旨始终指引我们不断向前。”她介绍了青协
在过去一年里对学校、对社会所作出的贡献以及志愿者们在
各个大型活动中的优秀表现。

杨乐老师给20xx—20xx年我校青协学生干部颁发任职聘书并
宣读主席团任命文件和第四届第二任理事任命文件。

任命王禹为新一届主席，祖明海为理事长。

新任理事长祖明海在作年度发展规划工作过程中提到，要完
善组织结构，全面加强新媒体新平台的建设，整合志愿服务
力量，共享工作经验，更好地传承志愿文化。

王禹作为新任主席，他从5个方面来作年度工作计划工作，即
加强自身内部建设;加强志愿者系统管理;宣传平台的建设;推
动志愿者服务的沟通;对外活动平台的完善。



会旗交接结束后，理事长祖海明带领青协全体成员宣誓。

各位领导、老师、同学们：

大家晚上好!

在学院团委领导的亲切关怀和我院各学生组织的支持下,青年
志愿者协会第六届换届大会暨会员代表大会拉开了帷幕。

首先请允许我向大家介绍参加今天大会的领导和嘉宾：

经济与管理学院团总支书记王璜书记

经济与管理学院团总支副书记刘建平

经济与管理学院学生会主席兼社联主席潘红美

经济与管理学院学生会副主席刘翱鹏

校青协会长简瑜婕

以及院兄弟协会，各兄弟学院青协会长。

让我们再次以热烈的掌声欢迎各位的到来。

1.会议进行第二项：请全体起立，奏国歌。

(同时奏国歌) 请坐下。

2.会议进行第三项：有请院社联主席兼学生会主席潘红美致
开幕词。

大家欢迎。

感谢潘红美学姐的讲话，潘红美学姐的讲话对我院青年志愿



者协会工作给予了肯定和期望。

相信新的接班人将会带领青年志愿者协会再创佳绩。

3.会议进行第四项，由校青年志愿者协会会长简瑜婕致贺辞。

感谢简瑜婕学姐的发言

第二届青年志愿者协会会长冯世强同学作电气与电子工程系
第二届青年志愿者协会工作报告。

大家欢迎。

4.会议进行第五项： 请团总支书记王璜书记发言

感谢王璜书记发言

名单另附

过去的一年，时光如水，那是激情燃烧的岁月，芬芳扑鼻，
那是清香回溢的硕果。

曾经的300多个日日夜夜，我们在这里求索，创新，我们在这
里绽放，积淀!我们一路走来，不断成长。

举首回望，我们感慨万千。

相信大家也和我一样，看到这些照片也回忆起过去的快乐时
光

7.会议进行第九项：请青协第六届会长韦玮诚成发言。

的讲话鼓舞人心，给我们鼓足了干劲儿，同时也对进一步加
强和改进青年志愿者协会工作，充分发挥青年志愿者协会作
用，提出了明确要求。



相信在院团总支的指导下，全院同学共同努力下，经济与管
理学院的明天一定会更好。

接下来，感谢各位领导在百忙之中抽出时间参加今天的会议，
并为我们做出指导。

感谢兄弟院青协会长的光临，经济与管理学院青年志愿者协
会第六届换届大会各项议程到此已全部结束，。

今天的会议到此结束，请各班依次退场。

青协全体部门成员留下。

2.学生会换届大会新闻稿

3.青协个人总结

4.换届大会贺信

5.社团换届新闻稿

6.学生会换届暨表彰大会的新闻稿

7.青协自荐书

8.商会换届大会贺信

年度工作汇报新闻稿 团委换届大会新闻稿篇六

xx年1月9日，金融20xx年度工作总结暨表彰大会在杭州瑞莱
克斯大酒店隆重召开，公司董事长高伟先生，公司总经理刘
永生先生，副总经理章可伟先生及公司行政人事总监张晶女
士，公司总部各部门负责人，各分公司经理及各司骨干共



计90余人莅临出席本次会议。

会议首先听取了各分公司经理20xx年度的工作汇报及20xx年
的工作展望，总经理刘永生先生做了公司年度工作总结报告，
并对20xx年工作进行了规划，最后由董事长高伟先生发表重
要讲话，既对公司一年来的发展进行了全面客观、公正的总
结，也提出了公司20xx年的发展思路，描绘了公司美好的未
来，使我们每一名xx人都能感觉到公司的光明前景，更加坚
定了我们每个人的信心。20xx年我们要成为一个更具活力更具
激情的团队。

会议还对金融20xx年度涌现出来的“先进个人”“先进团
队”“先进分部”进行了现场表彰，并分享了先进代表们的
成功经验，让人获益良多，董事长高伟先生更是在听取发言
后现场总结，高度概括的提出了催收及管理方面的方式方法。
在业务方面：不做预判，踏实苦干;穷尽查找，多路施压;端
正态度，坚定信念;熟能生巧，信手拈来。在管理方面：身先
士卒，以身作则;严以律己，宽以待人;坚决执行，迎难而上;
公平公正，同舟共济。未来的在64字方针的指引下定会涌出
更多、更优秀的先进份子，在只要我们努力和坚持，梦想一
定会实现。20xx年是我们的'辛勤付出，才造就了更美好的今
天。未来的因为更多人的付出而更辉煌。

为了公司20xx年更好的发展，解决20xx年中明显存在的问题，
参会人员分为3大组，现场讨论发表各自看法，讨论会现场大
家热情高涨，各抒己见，努力为发展添砖加瓦。

本次大会在热烈的反响中圆满落幕。在公司各领导的带领下，
在全体员工团结一致，努力拼搏的精神下，我们期待20xx更
辉煌，更具活力。

为了远道而来的各司精英们，为了更好的增加公司凝聚力，
会议第二天组织了环西湖游活动，行走在断桥，白堤，孤山，



北山路最后回到断桥，感受着西湖特有的魅力，那日的西湖
因为此次的活动更添活力。

年度工作汇报新闻稿 团委换届大会新闻稿篇七

经过一系列精心的策划准备，20xx年2月29日星期三下
午14：00，华南理工大学环境科学与工程学院20xx级环境工
程一班20xx年秋季学期述职报告会在b4—213准时召开。班
主任陈老师出席了会议。

会议一开始，班长唐永生便向大家阐述了此次述职大会的召
开旨在总结各班干、团干上个学期所做的工作，发扬做得好
的地方，反思做得不足的地方，展望这个学期应做的工作。

首先，是班长唐永生做述职报告。他向大家一一回顾了一学
期以来所领导举行过的活动。时间总是在不经意间悄然流逝，
大家在忙碌中欢笑，在欢笑中学习，在学习中生活，在生活
中品味着酸甜苦辣。经过了一个学期，大家都成长了很多，
学到了很多。然后他提出了自己在工作方面做得不够好的地
方，并提出了自己这学期要改善的问题。接着，是团支书陈
潇做述职报告。团支书在报告中清楚地阐述了自己应该做到
的几个方面，并对应列出了自己上个学期做得好的地方、没
有做好的地方，承诺了这个学期应该加强的方面。然后分别
是各位班干团干发表报告。大家表示班级在取得一系列成绩
的同时当然也还存在一些问题，对于这些问题他们会竭尽全
力解决，争取做到最好。

在报告的最后，班主任陈老师对大家这一个学期的努力工作
及取得的成绩表示充分的肯定，并希望在以后的工作中能尽
量处理好学习和工作之间的平衡关系，当然还需根据自己兴
趣多多提升各方面的能力，争取做到全面发展。

本次大会还组建了评分小组，对各位班干团干平时的表现进
行了大众评分，并当场公布了评分结果。至此，此次大会圆



满结束。愿所有11工一的同胞们更加团结，再创辉煌。

年度工作汇报新闻稿 团委换届大会新闻稿篇八

20xx年1月9日，xx金融20xx年度工作总结暨表彰大会在杭州
瑞莱克斯大酒店隆重召开，公司董事长高伟先生，公司总经
理刘永生先生，副总经理章可伟先生及公司行政人事总监张
晶女士，公司总部各部门负责人，各分公司经理及各司骨干
共计90余人莅临出席本次会议。

会议首先听取了各分公司经理20xx年度的工作汇报及20xx年
的工作展望，总经理刘永生先生做了公司年度工作总结报告，
并对20xx年工作进行了规划，最后由董事长高伟先生发表重
要讲话，既对公司一年来的发展进行了全面客观、公正的总
结，也提出了公司20xx年的发展思路，描绘了公司美好的未
来，使我们每一名xx人都能感觉到公司的光明前景，更加坚
定了我们每个人的信心。20xx年我们要成为一个更具活力更具
激情的团队。

会议还对xx金融20xx年度涌现出来的"先进个人""先进团队""
先进分部"进行了现场表彰，并分享了先进代表们的成功经验，
让人获益良多，董事长高伟先生更是在听取发言后现场总结，
高度概括的提出了催收及管理方面的方式方法。在业务方面：
不做预判，踏实苦干;穷尽查找，多路施压;端正态度，坚定
信念;熟能生巧，信手拈来。在管理方面：身先士卒，以身作
则;严以律己，宽以待人;坚决执行，迎难而上;公平公正，同
舟共济。未来的xx在64字方针的指引下定会涌出更多、更优
秀的先进份子，在xx只要我们努力和坚持，梦想一定会实
现。20xx年是我们的辛勤付出，才造就了xx更美好的今天。未
来的xx因为更多人的付出而更辉煌。

为了公司20xx年更好的发展，解决20xx年中明显存在的问题，
参会人员分为3大组，现场讨论发表各自看法，讨论会现场大



家热情高涨，各抒己见，努力为xx的发展添砖加瓦。

本次大会在热烈的反响中圆满落幕。在公司各领导的带领下，
在全体员工团结一致，努力拼搏的精神下，我们期待xx
的20xx更辉煌，更具活力。

为了远道而来的各司精英们，为了更好的增加公司凝聚力，
会议第二天组织了环西湖游活动，行走在断桥，白堤，孤山，
北山路最后回到断桥，感受着西湖特有的魅力，那日的西湖
因为此次的活动更添活力。

年度工作汇报新闻稿 团委换届大会新闻稿篇九

20xx年1月10日下午14：00在大学生活动中心109报告大厅举
办了由xx职业技术学院校学工部、团委主办，校青年志愿者
总队承办的校20xx年度暑假社会实践表彰大会暨省二体会志
愿者招募启动仪式。此次活动参加的人员有：校党委副书记
余党军、校团委副书记程春鹏，校学生处学生管理科科长陈
晓明，团委负责人，各学院团委负责人，获奖代表，各学院
志愿者代表。

大会开始，会议议程第一项，由主持人林小童做开场白并介
绍到场嘉宾。

然后进入会议议程第二项，由市主席台领导分别颁发省级、
市级、校级暑假社会实践奖项，对暑假实践活动中表现优异
的组织，老师以及同学进行表彰以资鼓励。

大会议程第三项，由20xx年暑假社会实践市级优秀团队代表
陈青盈发言，表达了国际商务学院在此次实践活动中的感悟
和体会到的团队精神和力量。

大会议程第四项，由20xx年暑假社会实践市级先进个人代表



上官加相发言讲述自己的实践活动中的经历和感受。

待暑假实践活动颁奖结束，随后进入大会议程第五项，为实
现市委、市政府提出的总体目标与要求，特隆重举行20xx年
浙江省第二届体育大会志愿者招募启动仪式，并由志愿者代
表作表态发言，讲述自己做志愿者活动时的收获，并将为浙
江省第二届体育大会尽自己最大努力的决心。

最后，大会议程第六项，由校领导宣布省二体会志愿者招募
正式开始，并发表讲话。

此次活动不仅表彰了在暑假实践活动中表现优异的同学们，
也同时大大鼓励了大家参与到志愿者的行列中的热情。本次
大会就此结束，但我们相信：xx职业技术学院的志愿者队伍越
来越强大，影响力越来越轰动，我们的行动将会获得了更多
人的认可及肯定，志愿者的工作能够更加光荣的开展，并将
会永不停息，源远流长。

年度工作汇报新闻稿 团委换届大会新闻稿篇十

5月31日下午，广东东软学院“五四”表彰大会在bg06报告
厅举行。院团委书记伍嘉华、院团委副书记陈润坚、信管系
老师杜佳瑶出席了大会，来自各院系的获奖师生代表、各院
系团委成员代表参加了大会。本次大会的主题为“彰显青春
正能量 创出青年新风采”。

随着庄严的国歌，学院“五四”表彰大会拉开帷幕。

广东东软学院共青团工作喜获省、市级各嘉奖，其中省级奖
项有：csw工作室《电子积木》项目获得的20xx广东省“挑战
杯 创青春”创业大赛金奖，广东东软学院信管系团总支荣
获“广东省五四红旗总支标兵”称号，广东东软学院学生会获
“广东省优秀学生会”称号，周诗梵获“广东省优秀共青团
员”称号。



市级奖项有：广东东软学院英语系团总支荣获“佛山市五四
红旗团(总)支部”，林财智荣获“佛山市优秀团干部”称号，
柯俏梅荣获“佛山市优秀团员”称号;区级奖项含“南海区优
秀团干部”“南海区优秀团员”等。

随后，共青团广东东软学院委员会，对“明星团干”杨伟钧，
涂钊鸿等370名“优秀共青团员”，岑伟尧等83名“优秀学生
团干部”，刘德威等9名“五元能力之星”，音缘音乐社等5个
“优秀社团”，周诗樊等10名“广东东软学院十大杰出青
年”给予表彰。院团委书记伍嘉华、院团委副书记陈润坚为
获奖代表颁奖。

此后，csw工作室李峰同学作为获奖学生代表，以一口流利的
英语讲述了《电子积木》项目的创作历程。“十杰”林润充
同学也作为获奖代表汇报了过去一年的工作和学习情况。

最后，广东东软学院“青年之声 网上共青团”v4.0平台发布
系统上线及线下服务站揭牌仪式举行，伍嘉华与陈润坚共同
揭牌。此次线上线下双发力，将有助于建立起共青团密切联
系青年的沟通桥梁，形成共青团青年思想引领的崭新路径，
更好的发挥共青团优势，引领东软青年积极向上。随着杜佳
瑶老师一曲《龙文》，此次五四青年表彰大会圆满结束。


